
令和５年度あなたの声まとめ（FAX・Eメール含む） 

令和 5年 6月集計分 

№ 投書日 方法 内容 あなたの声の内容 回答の内容 対応課 

967 6/6 メール 質問 

 隣接の U字構の隙間から水が漏れ、

以前に市役所に相談したが、それ以降

放置されている。先日の大雨で数カ所

陥没した。すぐに対応を。 

生活用水のコンクリートの継ぎ目の不具合について、ご迷惑をお掛けし

て誠に申し訳ございません。 

すぐに修繕対応させていただきます。また、コンクリートの継ぎ目不良

による敷地内の陥没穴についても同時に修繕対応します。 

アセットマネジ

メント課 

968 6/9 メール 要望 

 子育て支援センター（キラキラ、ぽ

かぽか）のランチルーム再開を希望す

る 

子育て支援センター「キラキラ」「ぽかぽか」では、新型コロナ前まで、

11 時半～13 時まで広場は閉め、ランチルームの時間を設けていました。

他のご家族と交流しながらできることで好評でしたが、近年、食物アレル

ギーのお子さんが増えている傾向にあり、広場に食物を持ち込むことへ懸

念が以前からありました。 

コロナ禍を機に飲食の際の飛沫感染防止のため、ランチルームはなくな

りました。かわりに開館時間を長くしております。 

現在館内では、お茶等の飲み物以外の飲食を控えさせていただいており

ます。館内に食材を持ち込むことになるランチルームは、アレルギーのお

子さんや、まだ食べたことのない食品がある小さなお子さんにとって利用

し辛くなるという懸念から、今のところ再開は見合わせています。 

子ども未来課 

969 6/13 投書 要望 

①神馬の湯に 100 円バスを運行して

ほしい。野田地区から神馬の湯に行く

には乗り換えが 3 回必要で非常に不

便。 

②まちづくり拠点施設に図書館がな

桑名市のコミュニティバスは、地域公共交通の民間路線バスや鉄道を補

完するような形で、運転手の労務管理や市の財政負担を鑑みながら、地域

の状況や利用者のニーズにあったルートの検討を図り、運行しています。 

今回のご意見での野田地区から多度地区への接続についても、同様に、

市内の公共交通との接続状況を考慮しながら、利用者のニーズや地域の状

MaaS推進室 
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くなったので、多度の図書館を利用し

たので、100円バスを通してほしい。 

況等を鑑み、ルートの検討を図っていきます。 

970 6/15 メール 質問 

 江戸時代の桑名米について 

 江戸時代の史料「料理食道記」

に米の名物の一つとして「伊勢せ

うの」がある。他の 12 の各地の

名産米は理解できるが「伊勢せう

のがわからないので教えてほし

い。 

東海道の宿場町の一つである庄野宿（三重県鈴鹿市）には、特産品とし

て焼米を小さな俵に詰めた「焼米俵」が有名だったそうですので「伊勢せ

うの」がそれにあたるのではないかと思われます。 

また、「桑名米」については、桑名市史には次のような記述があります。 

桑名産の米は品質優良で、つとに桑名米の名を博し、その価格も他国に

比べて高く、年の豊凶にもよるが、宝永七年（1710）頃、十両に廿二三俵

（一俵四斗三升）であった。また桑名は楽市施行のころ前後、全国でも有

名な米の集散地で米市を以て広く知られ、江戸期にはその取引所が開か

れ、その相場が江戸大阪の市場に大きな影響を与えた。 

桑名米は上品であるため、近国の酒造にいつも選用された。後に美濃米

などの荷揚げによって米取引の中心になると、落札の兌換に米を代価とす

る慣習があり、米によって桑名はその名を天下に馳せるに至った。〈引用

ここまで〉 

ブランド推進課 

971 6/26 メール 要望 

 以前は、桑名駅西口に大きな無料駐

輪場があったがなくなったので大変

不便。新しく作っている西口にも有料

でいいので大きな駐輪場を作ってほ

しい。線路を渡って東口の駐輪場に行

くのは不便。 

現在、桑名駅西側の市営駐輪場は、無料で利用いただける駅西仮駐

輪場と三崎跨線橋下駐輪場があります。駅西仮駐輪場は、桑名駅西土

地区画整理事業の進捗や受益者負担の観点から、今後の存続につきま

して、注視している状況です。 

一方、桑名駅東側の有料の桑名駅北自転車駐車場は、駅西側両駐輪

場の収容分を賄うことができるだけの余力があります。 

そのため、既存の公共施設を効率的に活用する観点から、駅西側で

桑名駅周辺整備

事務所 

都市整備課 
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新たに市営駐輪場を設置する計画は、現段階ではありません。駐輪場

の利用に関しましては、利用者の利便性や安全性を最優先に考え、既

存の駐輪場の適切な管理と充実を図ることに努めています。 

今後、桑名駅周辺に関する事業を進めていく中で、鉄道事業者を含

め民間事業者が駐輪施設を設置することがある際には、駅の利用者に

とって利便性の向上につながるよう指導、助言に努めていきます。 

972 多数 メール 意見 

上げ馬神事について、動物虐待にあ

たるのではないのか 

5 月 4 日・5 日に開催された「多度大社上げ馬神事」については、動物

への虐待行為にあたるのではないかというご意見を多くの方からいただ

いています。 

 6 月 19 日に多度大社や参加自治会などの関係者が集まる会議が開か

れました。この中で、全国から電話・メール・手紙によって寄せられた「上

げ馬神事」に対するご意見を伝え、市として下記の事項について申し入れ

を行いました。今後は、これらの内容が遵守されるように引き続き指導を

行っていきます。 

・今回の安楽死に至る経緯、全国からの意見について各地区全戸への周知 

・馬を叩くといった不適切な行為の根絶 

・上げ坂の整備の方法の検討 

・来年に向けた改善内容の公表 

・会議の継続的な開催と馬の専門家などの第三者の参加 

ブランド推進課 

 


